

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang analisis peran media Moeslimchoice dan dalam pemberitaan kasus *trading* di binomo pada Februari 2022, maka penulis dapat menarik kesimpulan. Berikut kesimpulannya:

Media Moeslimchoice dalam berperan pada pemberitaan kasus *trading* di binomo pada februari 2022 ini dengan cara menyebarkan informasi yang dikemas secara baik dan sesuai fakta yang terjadi. Dengan hal itu media Moeslimchoice memberitakan kasus ini membuat masyarakat menjadi lebih mudah dalam mengetahui informasi yang sedang terjadi. Jadi, dapat disimpulkan bahwa media ini sangat berperan dalam penyebaran informasi perkembangan kasus pada februari 2022 dan tetap memegang teguh misi media Moeslimchoice.com yaitu menyebarkan informasi.

Media Moeslimchoice tidak hanya mengabarkan informasi sebagai bahan bacaan untuk khalayak, tetapi juga media ini menghimbau agar khalyak lebih waspada kepada kasus seperti ini. Jadi, dapat di simpulkan oleh peneliti bahwa media Moeslimchoice tepat dalam meningkatkan kewaspadaan masyarakat tepatnya dalam melakukan hal investasi.

Media Moelsimchoice dalam menyebarkan berita, Moeslimchoice tidak memandang siapapun dan bertujuan agar semua khalyak mengetahui informasi ini.

Jadi, dapat disimpulkan bahwa media Moeslimchoice sama sama tidak memandang kalangan manapun dalam penyebaran informasi kasus ini.

5.2 Saran

Pada hasil pemabahasan penulis dan kesimpulan pada itu penulis mengacu, maka dari beberapa saran dapat penulis sampaikan untuk perusahaan media Moeslimchoice.com dan terlebih saran ditujukan kepada Pemimpin Redaksi dan Redaksi yaitu :

1. Kepada Pemimpin Redaksi dan Redaktur Moeslimchoice.com

- a. Untuk Pemimpin Redaksi dan Redaktur Moeslimchoice.com yang sudah berperan pada pemberitaan kasus *trading* ini untuk tetap mempertahankan pemberitaan ini tetap dinaikan hingga perkembangan terakhir diportal media Moeslimchoice.com.
- b. Untuk Pemimpin Redaksi dan Redaktur Moeslimchoice.com diharapkan kedepannya tetap menjaga keeksistensinya berita ini berada pada portal berita Moeslimchoice.com.

